

**SHD AG**

## **Möbel Brucker mit Küchenplanungssoftware KPS.MAX**

Mittwoch, 24.05.2023



Möbel Brucker, das größte Möbelhaus in NRW, entscheidet sich wieder für Zusammenarbeit mit SHD.  
Foto: SHD

***Das VME-Haus Möbel Brucker, nach eigenen Angaben das größte Möbelhaus in NRW, hat sich für den Einsatz der Küchenplanungssoftware KPS.MAX von SHD entschieden. Dieser Schritt bestätige die langjährige Zusammenarbeit zwischen dem VME-Mitglied und dem Softwarehersteller SHD.***

Wie das Unternehmen mitteilt, hat sich Andreas Brucker, Geschäftsführer von Möbel Brucker, nach eingehender Prüfung aller am Markt verfügbaren Küchenplanungssysteme für SHD entschieden und setzt damit ein deutliches Zeichen für die Branche. Ausschlaggebend für die Entscheidung zugunsten von KPS.MAX war die zu erwartende Steigerung der Vertriebsleistung, die das Unternehmen durch den Einsatz der modernen, cloudfähigen Anwendung erreichen möchte.

Ein wesentlicher Faktor der Entscheidung für die KPS.MAX-Suite sei die Applikation KPS.MAX protect, die die Performance steigert und die Fehlerquote deutlich reduziert. Damit könne das Unternehmen Möbel Brucker GmbH & Co. KG effizienter und fehlerfreier arbeiten. Auch die Konnektivität zwischen

KPS.MAX und KPS.MAX web eröffnen neue Möglichkeiten für E-Commerce-Aktivitäten und erhöhen die Möglichkeiten für Endkunden, sich inspirieren zu lassen und ihren Küchentraum zu konfigurieren. Diese Verbindung ermöglicht es dem VME-Haus, das Einkaufserlebnis der Kunden weiter zu verbessern und die digitale Präsenz des Unternehmens zu stärken.

Darüber hinaus zeichnet sich KPS.MAX durch eine extrem einfache Bedienung und schnelle Erlernbarkeit aus. Dies und die Möglichkeit der Anbindung an das Möbelhandelssystem MHS bilden für das Unternehmen Möbel Brucker die perfekte Basis, um seine Planungslösung zu erneuern und den gesamten Planungsprozess zu optimieren.

Andreas Brucker, Geschäftsführer von Möbel Brucker, und Frank Lauterbach, leitender Verantwortlicher für die Informations- und Kommunikationstechnologie, sind gleichermaßen begeistert von der zukunftsweisenden Entscheidung für KPS.MAX. Sie sind überzeugt, dass die langjährige Zusammenarbeit zwischen dem VME-Haus Möbel Brucker und SHD durch den Einsatz dieser modernen Softwarelösung weiter gestärkt wird. Möbel Brucker sieht in der Einführung von KPS.MAX einen wichtigen Schritt, um sich am Markt zu differenzieren und den wachsenden Anforderungen der Kunden gerecht zu werden.

## **Möbel Brucker mit Küchenplanungssoftware KPS.MAX**